

Seremi de Salud intensifica fiscalizaciones por Halloween

La Seremi de Salud continúa su intenso proceso de fiscalizaciones en el contexto de Halloween y este martes estuvieron en un local en Irarrázaval, en la Región Metropolitana. El seremi, Gonzalo Soto, comentó que desde el año pasado a la fecha han realizado más de 50 fiscalizaciones de este tipo. “40 locales han quedado con sumario sanitario y son 4.300 los productos que han quedado fuera de la venta al público porque revisten un riesgo sanitario, porque no cuentan con el debido rotulado o certificación”, dijo. Lo que reviste mayor preocupación, explicó, son los disfraces y productos maquillantes. Estos últimos porque pueden provocar reacciones alérgicas. “Si es un producto que se usa para maquillaje, tiene que contar con el debido registro del Instituto de Salud Pública. A los productos para caracterizarse o disfrazarse se les hacen diversas pruebas y certificaciones, que tienen que demostrar en la Seremi de Salud, como el de inflamabilidad. Que sea un producto que se puede inflamar de manera lenta permite a padres, madres o cuidadores reaccionar rápidamente”, explicó Soto.

